

Une caravane de la MJC transformée en studio photo



L'atelier du club photo stationnait aux abords du parcours de santé.

Les adeptes de la marche en forêt ont pu apercevoir une caravane à l'entrée du parcours de santé de Ville-rupt. Elle appartient à la MJC, qui y a installé le matériel nécessaire pour réaliser des photos des personnes intéressées, avec éventuellement des accessoires.

Animé par Xavier Ferrari et Martin Kubiak, responsables du club photo de la Maison des jeunes et de la culture, l'atelier était complété par une petite exposition d'appareils photo anciens. Une initiation au cyanotique et à la prise de photos dans la forêt, au moyen d'appareils numéri-

ques prêtés, était également proposée. De même que, dans un autre registre, des jeux d'échecs et d'adresse pour enfants.

Ce jeudi, c'est fitness et bien-être

L'animation était proposée par la municipalité, en partenariat avec la MJC, pour divertir les habitants des différents quartiers de Ville-rupt, dans le cadre des Quartiers d'été.

Prochain rendez-vous ce jeudi 11 août, de 16 h à 18 h dans le jardin de Louise Michel, pour une séance de fitness et de bien-être animée par un coach.